

Pendaftaran Mudik Gratis Bersama BUMN 2024: Bio Farma siapkan kuota sebanyak 10 Bis untuk Pemudik

The poster features a blue background with a white geometric pattern. At the top left is the BUMN logo with the text 'KEMENTERIAN BUMN'. To its right are the logos for 'BUMN UNTUK INDONESIA', 'FORUM TJSL', and 'Biofarma GROUP'. The main headline 'PENDAFTARAN DIBUKA' is written in large, bold, white letters. Below this, two men in dark blue shirts are shown: Kartika Wirjoatmodjo, Wakil Menteri BUMN, and Erick Thohir, Menteri BUMN. The central text 'MUDIK ASYIK bersama BUMN 2024' is prominently displayed in a stylized font. Below the text are illustrations of a ferry, a train, and a bus. At the bottom, there is a 'Swipe left >>>' button, the website 'www.biofarma.co.id', and a 'Bio Care 1500810' contact number.

Bio Farma membuka pendaftaran Mudik Asyik bersama BUMN 2024 dengan periode pendaftaran 1 - 15 Maret 2024 dengan catatan pendaftaran akan ditutup jika kuota sudah terpenuhi. Kegiatan mudik bersama ini merupakan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Bio Farma yang rutin diselenggarakan setiap tahun. Program Mudik Gratis Bersama BUMN 2024 ini diselenggarakan sebagai bentuk kepedulian sosial dan membantu masyarakat Bandung dan sekitarnya untuk merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 H. "Mudik Asyik" sebagai nama dari program

ini dilaksanakan di Bio Farma Jalan Pasteur No.28 Bandung.

Bio Farma akan memberangkatkan sebanyak 10 bis dengan 2 pilihan rute yaitu Rute Utara, Bandung - Exit Tol Brebes Barat (Brebes) - Exit Tol Adiwera (Tegal) - Exit Tol Bojong (Pekalongan) - Exit Tol Kandeman (Batang) - Exit Tol Kaliwungu (Kendal) - Exit Tol Krapyak 1 (Semarang) - Exit Tol Salatiga (Salatiga) - Exit Tol Colomadu (Boyolali) - Exit Tol Ngemplak (Solo) - Terminal Giri Adipura Wonogiri dan Rute Selatan, Bandung - Madjenang - Wangon - Jatilawang - Cilacap (Pertigaan Sampang) - Sumpiuh - Gombong - Kebumen - Kutoarjo - Purworejo - Wates - Kulon Progo - Terminal Giwangan Yogyakarta.

Pendaftaran “Mudik Asyik bersama BUMN 2024” dilakukan secara online melalui link bit.ly/MudikGratisBF2024 dengan menggugah beberapa dokumen yaitu Kartu Keluarga (KK), Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau Kartu Identitas Anak (KIA), dan Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM) yang diinput dengan format pdf,jpg, atau png.

Direktur Utama Bio Farma Shadiq Akasya menyampaikan harapannya dengan adanya program mudik gratis ini dapat membantu masyarakat berkumpul bersama keluarga untuk merayakan Idul Fitri.

“Bio Farma berharap dengan diadakannya kembali mudik gratis bersama BUMN pada tahun 2024 ini dapat membantu masyarakat berkumpul bersama keluarga di kampung halaman untuk merayakan Idul Fitri. Program ini merupakan salah satu bentuk komitmen Bio Farma untuk selalu mendukung dan sebagai bentuk sinergi terhadap kegiatan BUMN untuk masyarakat. Kegiatan BUMN ini adalah bentuk dukungan dari BUMN untuk masyarakat dalam memberikan akses mudah dan kenyamanan untuk melakukan mudik bersama yang akan menuju kampung halaman dalam merayakan Idul Fitri.”

Kegiatan ini merupakan bagian dari kegiatan dari Kementerian BUMN RI dan sinergi BUMN, yang bertujuan untuk memberikan kemudahan akses bagi masyarakat yang akan mudik menuju kampung halaman dengan aman dan nyaman. Untuk informasi lebih lanjut seputar program Mudik gratis, dapat menghubungi Departemen TJSI PT Bio Farma (Persero) di nomor 081914475445 (Senin-Jumat, pukul 07.30-16.00 WIB) atau dapat mengirimkan email ke csr@biofarma.co.id.

--0ym/fR0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id